

## PREMIÈREMENT, PARDONNE!

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Lorsque le pardon prend place, cela crée beaucoup de place pour recevoir les bénédictions d'amour. Voici ce qui nous est recommandé dans Matthieu 6 :14: ***Lorsque tu pries, assure-toi de pardonner les fautes des autres et ainsi ton Père qui est dans les cieux te pardonnera.***

C'est Jésus qui nous donne ce conseil car il y a un monde de ténèbres qui se lève lorsque nous ne pardonnons pas, alors comment Dieu peut-il entendre nos prières?

Pardoner, c'est fermer une porte au mal, ce n'est pas nous réconcilier automatiquement avec la personne, mais c'est garder notre relation intacte avec Dieu. En effet, si nous pardonnons, nous déclarons refuser de parler en mal de la personne et du mal qu'elle nous a fait. Nous empruntons alors le chemin de la liberté, laissant Dieu ramener la situation et durant cette période, il y a de grandes possibilités que la douleur de l'offense diminue.

Éventuellement, nous sommes appelés à nous réconcilier. Nous n'avons pas à précipiter les choses mais à recevoir constamment Son amour et Sa direction. Pendant ce temps, il y a une guérison qui se fait doucement dans nos propres cœurs qui eux s'ouvriront à la réconciliation.

Mais n'oublions pas que l'important pour le début de tout ce processus, c'est de pardonner. Tout comme une pièce barrée, nous avons besoin premièrement d'une clé pour y entrer et faire le ménage, la réparer, la peindre et l'embellir; tout cela se fait graduellement mais seulement si la porte est débarrée.

Le secret, c'est de laisser Dieu nous aimer pour ouvrir la porte de notre cœur à pardonner.!

Avec toute mon affection,

Manon

Jean  
Le 1236